

No. 138

平成23年5月15日 発行

平成23年 5月15日発行

弓削高ニュース

No. 138

岡山県立弓削高等学校



年度末の異動により、新たに4名の先生方をお迎えし、平成23年度が始まりました。



始業式では、三宅雄二郎校長先生から「『わかる・できる・身に付ける』を目標に今年一年を頑張ろう」との式辞がありました。本校最終年度はいよいよ閉校を迎えるため、全校生徒30名の寂しいスタートとなりましたが、生徒・教職員全員で元気に頑張りたいと思います！

転・退任式～4月28日～

春は出会いと共に別れの季節…11名の先生方をお送りすることとなりました。



宮田校長先生、岸本先生、松本先生、西山先生、大畠先生、福島先生、石堂先生、稻毛先生、小椋先生、鈴木先生、学校教育支援員の中島さん”、本当に世話になりました。



『本当はもう一年、皆と一緒に頑張りたかった…』先生方からの”別れの言葉”に皆、涙と感動で胸がいっぱいになりました。

川柳公園ウォーキング～4月20日～

本校最終年度のスタートにあたり、生徒会・農業クラブ・家庭クラブの役員が3月のリーダー研修会での話し合いをもとに、全校生徒・先生方の親睦を深めるとともに、地域に感謝し皆で元気に一年のスタートを切るため、「川柳公園ウォーキング」を企画し実施しました。



生徒も先生方も弁当を持って川柳公園に登り、昼食の後に生徒会の企画による”川柳句碑探し”ゲームを楽しみ、帰り道にはみんなでゴミ拾いの奉仕活動をしながら帰ってきました。高台からあらためて望んだ弓削高校の姿を目撃付け、皆それぞれに今年一年の目標・思いを胸にしてくれたことでしょう。

東日本大震災に伴う義援金募金活動



未曾有の大被害となった東日本大震災を受け、生徒たちが”私たちにできることをしたい”と被災者への義援金の募金活動を行いました。学校での呼びかけに加えて、弓削駅や道の駅、ショッピングストア前等で活動を行ったところ、地域の多くの方々から心温まる励ましの言葉や義援金の協力をいただきました。皆様からお預かりした義援金(総額128,265円)は、4月25日に久米南町役場に持参しました。後日、日本赤十字社を通して被災者へ届けられる予定です。ご協力、本当にありがとうございました。

行事予定

(平成23年度 生徒会活動計画)

- | | |
|-----------|------------|
| 4月11日 | 部結成 |
| 4月20日 | 川柳公園ウォーキング |
| 4月28日 | 退任式 |
| 5月7日 | 美作総体 開会式参加 |
| 5月11日 | 生徒総会 |
| 10月上旬 | 球技大会 |
| 11月19・20日 | 文化祭 |

平成22年度の卒業記念品として寄贈していただいた横断幕が設置されました。

在校生へのエールとして、O.B.の皆さんのが声が、日々生徒たちを励ましてくれています！



〒709-3612 岡山県久米郡久米南町上弓削1657-1
TEL 0867(28)2828・2853 FAX 0867(28)2823

URL <http://www.yuge.okayama-c.ed.jp/yuge.htm>
e-mail yuge@pref.okayama.jp

弓削高
ニュース

No.138
平成23年5月15日
発行 編集委員会